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f* PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DE L'ASSOCIATION FLAINOISE 

DU 27 DECEMBRE 1999 

r 

L'Association Flainoise s'est réunie ce jour à l'Auditorium de Flaine. Elle a délibéré selon l'ordre du 
jour suivant : 

rapport du Président 
rapport du Trésorier 
Acceptation du budget et renouvellement du Conseil d'Administration 
Questions diverses 

I - RAPPORT DU PRESIDENT 

Le président souhaite la bienvenue à tous les membres de l'association et salue les nouveaux 
adhérents. 

Le président revient sur les différents événements qui ont marqué l'année 1999 et les développe : 

24 mars 1999 
Election du président du SIF en la personne de M. Bernard Gradel de Magland, M. lochum, Maire 
d'Arâches est élu vice-président, en alternance conformément au règlement du SIF. 

29 mars 1999 
Démission de M. lochum... 

10 avril 1999 
Pétition des commerçants flainois à la sous-Préfecture afin qu'elle intervienne auprès de la Mairie 
d Arâches pour que le budget 1999 du SIF soit voté. 

26 avril 1999 
Vote du budget du SIF à 19 millions FRF au lieu des 26 prévus (retenus par Arâches et suite à des 
cafouillages Préfecture-Sous-Préfecture...) 

29 mai 1999 
Marc lochum informe le SIF que sa commune s'est engagée à acquérir: le Centre d'Art, les 
vitrines, le local de poste, la piscine et ses annexes (Rappelons que ceci est illégal : c'est le SIF qui 
peut se porter acquéreur d'infrastructures à Flaine et non Arâches). A ce jour, il semble que seul 
l'achat du Centre d'Art soit finalisé. 

3 juin 1999 
L'Association Flainoise écrit au Préfet pour attirer son attention sur la gabegie flainoise. 

14 juin 1999 
Démission de Bernard Gradel de la présidence du SIF suite, notamment, à l'impossibilité d'agir 
étant donnée la composition du comité du SIF (6 contre 6) et la non-remontée de quelques millions 
de francs dus au SIF par la commune d'Arâches selon un jugement du Tribunal Administratif. 

16 juin 1999 
L'Association Flainoise dépose un référé contre la concession d'aménagement de la Combe de 
Vernant. 

Juillet 1999 
Nous saluons la naissance de l'Association pour le Développement et l'Avenir de Flaine, créée par 
Mme Cathy Vaufrey et sous la Présidence d'Honneur de Mme Scrivener, Ancien Ministre. La 
complexité des problèmes de Flaine mérite que plusieurs groupes s'en préoccupent. 



Il-RAPPORT FINANCIER 

Le résultat net d'exploitation 99 s'élève à - 5 102,03 F. Il est dû essentiellement aux cotisations 
recueillies pour 1999 en baisse par rapport à 1998 (17 650,79 F) mais surtout aux factures d'avocat 
réglées pour la rédaction d'une demande de référé préfectoral et de 4 requêtes en annulation contre la 
concession d'aménagement de la Combe de Vernant d'un montant de 17.487,00 F. Quant aux 
réserves, elles totalisent un montant de 191.548,26 F. 

III - ACCEPTATION DU BUDGET ET RENOUVELLEMENT DU CONSEIL 

Les comptes sont acceptés à l'unanimité. 

Les membres du Conseil d'Administration sont donc désormais : Gérard CHERVAZ, Claude 
DELEGLISE, François GARAÏ, Thomas HEPPEL, Pierre MARIÉ, Michel THEVENOT. 

IV - QUESTIONS DIVERSES 

Aucune 

L'Assemblée est levée et les membres dînent ensemble. 
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